
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和 元 年１２月 ３日 
 

  ５ 番  忠 鉢  廣 喜  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

黒松内町児童館へ

のエアコンの設置

について 

・今夏は北海道でも記録的な暑さとなり、本町でも

最高気温が３０度以上の真夏日の日数が１０日

を数えました。 
・暑さ対策として児童館遊戯室へエアコンを設置し

てはどうか。 

教育長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和 元 年１２月 ３日 
  

  ２ 番  蛯 沢  儀 弘  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

旧診療所の建物の

今後の対応につい

て 

・新診療所が１１月に開所しましたが、旧診療所の建

物について、解体も含めて今後どのように対応する

のか。 
・また、建物周辺住民に対し、建物の今後の対応に  

ついて周知するのか。 

町 長 

ピロリ菌検査に 

ついて 

・胃がんの原因となるピロリ菌は、若いうちに除菌

すれば、将来的に発症することはほぼないと言わ

れています。 
・全国的に補助を行う自治体が広がりつつある中、

本町でも中学生を対象に検査・除菌に対する補助

を実施してはどうか。 

町 長 

   

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ３  

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和 元 年１２月 ４日 
 

  ８ 番   菅    一   議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

流雪溝沿道の高齢

者世帯等の除雪対

策について 

・本町市街地の流雪溝については、昭和６０年に北

海道において事業化され、延長約１．５ｋｍが 

昭和６３年に供用開始、本年で３１年を迎えま

す。 
・この間、流雪溝を利用している沿道住民の高齢化

が進み、年々投雪の負担が増していることから、

町が実施する除雪サポート助成事業の年齢条件

の引下げや補助率の引上げなど要件を見直して

はどうか。 

 町 長 

   

   

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ４ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和 元 年１２月 ６日 
 

  ４ 番  冨 田  重 義  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

防災・減災対策に

ついて 

・本年も百年に１度と言われる大雨や強風等により

日本各地で想定外の被害をもたらしました。識者

によると今後も恒常的に起こる可能性が高いと

言われています。 
・今ある本町の地域防災計画では、このような規模

の自然災害に対する対応について想定している

のか。 

町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ５ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

令和 元 年１１月２８日 
 

  ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

保育料副食費の無

償化について 

・１０月からの保育料の無償化に伴い、これまで保

育料に含まれていた給食費のおかずやおやつ代

に当たる副食費が実費徴収となりました。 
・少子化対策の一環として副食費を無償化にしては

どうか。 

教育長 
町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 


